

平成30年 1月

南橋地区市民各位

前橋市教育委員会
教育長 塩 崎 政 江
(公印省略)
南橋地区自治会連合会長
(前橋市自治会連合会長)
角 田 雄 二

児童生徒の安全な登下校についてのお願い

時下、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

また、日頃より学校及び教育委員会の諸事業に対しまして、ご理解とご協力をいただいておりますことに深く感謝申し上げます。

さて、各学校では、日頃から児童生徒が安全に登下校できるよう、交通安全指導を徹底しているところですが、1月9日に登校中の高校生が交通ルールを守って自転車で走行していたにもかかわらず、自動車に跳ねられてしまうという痛ましい事故が発生しました。

このような事故が再び起こらないようにするために、本市といたしましても今後様々な方策を講じていく予定です。また、市民の皆様の温かいご協力をいただきながら、交通事故の根絶を目指したいと思っておりますので、引き続き、以下の点についてご配慮くださいますようお願いいたします。

今後も市民の皆様と一体となった、より効果的な交通安全対策に努めてまいりたいと考えておりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

<市民の皆様へのお願い>

ご自宅の周辺や登下校の時間帯に出かけた際に、児童生徒の登下校の様子を見守っていただき、危険箇所や登下校の様子でお気づきの点がございましたらお近くの学校、または市教委までお知らせください。

担当課：前橋市教育委員会 学校教育課

TEL：027-898-5864